

Wolfgang Glabus übernimmt Kommunikation der Porsche SE

Stuttgart, 16. Juni 2010. Wolfgang Glabus (50) übernimmt zum 1. Juli 2010 die Leitung der Kommunikation der Porsche Automobil Holding SE, Stuttgart. Er war zuletzt Geschäftsführer einer Frankfurter Kommunikationsberatung und verfügt über langjährige Erfahrung in der Kommunikations- und Medienbranche. Wolfgang Glabus arbeitete unter anderem als Redakteur der Frankfurter Allgemeinen Zeitung und der Wirtschaftswoche, als Ressortleiter bei Cicero sowie als Mitglied der Chefredaktion von Capital.

K-GO

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021